



Ofrece Sheinbaum cancelar hipotecas impagables

Da CSP apapacho a maestros en gira

Llama en Hidalgo a participar en la elección del Poder Judicial

JORGE RICARDO / ENVIADO

SAN AGUSTÍN TLAXIACA. Tras las protestas de la CNTE que la obligaron a retirar su reforma al ISSSTE, la Presidenta Claudia Sheinbaum felicitó ayer a los maestros, les mandó un aplauso y les prometió cancelar sus deudas impagables de hipotecas.

“Aprovecho para felicitar y darle el aplauso a todas las maestras y maestros de México, porque durante años, antes del Presidente López Obrador, se hizo la reforma educativa, hablaron muy mal de los maestros de México, y la verdad es que la educación pública en México es muy buena, y eso es gracias a los maestras y los maestros”, señaló en su gira por Hidalgo.

La iniciativa de reforma constitucional, que retiró el martes, en su reunión con la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), que aun así montó un plantón en el Zócalo y protestó tres días en 15 estados, planteaba condonar las deudas impagables, congelar la edad de jubilación y facultar al Fovissste a construir viviendas, como ya lo había hecho con el Infonavit.

Sin embargo, incluía un aumento de las aportaciones al ISSSTE para quienes ganan más de 34 mil pesos de salario integrado, motivo que desató las protestas.

“Hay otra institución que va a construir vivienda para los trabajadores del Estado, que es Fovissste. Lo queríamos poner en la ley, pero no hubo suficiente información, pero de todas maneras, lo vamos a hacer para todos los trabajadores del Estado”, sostuvo, primero, en San Agustín Tlaxiaca, al arrancar el programa de Viviendas para el Bienestar.

“Vamos a hacer lo mismo: vamos a hacer quitas, vamos a hacer disminución de intereses, todo lo que se requiera para que puedan realmente pagar los créditos de Fovissste”, insistió.

El miércoles, al día siguiente de retirar su reforma, Sheinbaum proyectó que lo haría a través de un decreto. En Hidalgo aseguró ayer que cumplirá a los maestros con la cancelación de hipotecas impagables.

“Porque hay mucha gente que tiene Fovissste y sigue pague y pague su casa y no dejan de pagar, y no disminuyen las deudas”, sostuvo en Omitlán de Juárez, al inaugurar la carretera Real del Monte-Huasca.

La CNTE, sin embargo, levantó su plantón en el Zócalo el viernes, pero con el

amago de iniciar un paro indefinido de labores, hasta que Sheinbaum derogue la reforma al ISSSTE de 2007, que eliminó las pensiones al 100 por ciento del salario, y creó las cuentas de ahorro individual, o las Afores.

También demanda que el aumento se calcule no en UMAS, sino en salarios mínimos, que el retiro se fije a los 28 años de servicio para mujeres y 30 para hombres, y no a los 60 y 65 años de edad.

EL MÁS DEMOCRÁTICO

Sheinbaum aprovechó su gira para promover la controvertida elección judicial del 1 de junio, en la que los puestos de jueces, magistrados y ministros, serán elegidos por voto popular.

“Eso nos va a hacer el país más democrático que haya en cualquier lugar de nuestro planeta”, afirmó en San Agustín Tlaxiaca.

“Miren hasta dónde ha llegado el pueblo de México, mucho pueblo en México”, sostuvo, antes de preguntar a los asistentes qué iba a pasar el 1 de junio. Algunos respondieron que la elección.

“Sí saben. Se enojan nuestros adversarios políticos y a mí me gusta decirlo, porque es la verdad, que este primero de junio vamos a demostrar que México es el país más democrático de todo el mundo”, insistió.